

私は高校2年生の冬、秋谷アカデミーに入塾しました。中学校時代から英語に対して苦手意識があり、高校に入りからは授業にモチベーションがなくなり、偏差値は他の科目と比べて50以上低い程でした。特に長文読解が苦手で、読むことが遅いにも関わらず、内容を理解できず、正答率が上がらないことに悩んでいました。入塾後は、主に英語テストで高得点を取ることを目標に、長文読解を中心とした指導をしていただきました。秋谷アカデミーの小人数教室での授業は、講師との距離が近く、主体的に英語を学ぶことができるので、英語力が着実に向上したのだと思われます。分からないことがあればその場で質問、相談をすることができる、常に「みんなで一緒に勉強していく」という意識があるため授業の2時間は苦しく英語と向き合うことができました。また、英語テストの対策のために、数回個別指導を利用しました。制限時間内に終わらせるためのペース配分、速読のコツ、正確

I=内容を理解し正答率をあげる解き方をマンツーマンで教えていたときに、英語と集中して向かいあい英語力が大きく成長あるきっかけになりました。秋谷アカデミーのつくる生徒個人の課題を克服できる環境のおかげで、私は半分も読みおわることができるようになりました英語で「本番は8割を超える想望していた横浜市立大学医学部看護学科に合格することになりました。受験は終わりましたが、秋谷アカデミーで得たことを無駄にしてしまわないように、これからも英語を学び続けていきたいと思います。本当にありがとうございました。